

«Les Dieux brisés» représente Cuba au festival du cinéma latino-américain de Canberra



La Havane, 19 août, (RHC).- Le film « Les Dieux brisés» (Los Dioses Rotos) du réalisateur cubain Ernesto Daranas a été présenté ce dimanche dans le cadre du 15e festival du cinéma latino-américain de Canberra, en Australie.

Ariel Lorenzo Rodríguez, ambassadeur de Cuba en Australie a dédié la présentation du film aux 30 ans des relations diplomatiques entre Cuba et l'Australie aux 60 ans de l'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/199409-les-dieux-brises-represente-cuba-au-festival-du-cinema-latino-americain-de-canberra>



Radio Habana Cuba